
Entrevista a la primera bailarina Nadia Mara: ?El ballet es una disciplina muy difícil y eso me hizo más fuerte?

Con una trayectoria de 15 años en Estados Unidos, la uruguaya se incorpora al Ballet

Nacional del Sodre como primera bailarina, lugar que dejó María Noel Riccetto

https://galeria.montevideo.com.uy/Revista-Galeria/Nadia-Mara-El-ballet-es-una-discipl
ina-muy-dificil-y-eso-me-hizo-mas-fuerte--uc758622
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